



**L'ailier de Liverpool Sadio Mané a fait savoir, par le biais d'une interview sur la TFM, qu'il espérait voir son compatriote Edouard Mendy le succéder au palmarès du meilleur joueur africain de l'année 2021.**

Après l'impasse en 2020 en raison de la pandémie de coronavirus, le Ballon d'Or africain va bien faire son retour pour l'année civile 2021. La distinction individuelle sera décernée par la Confédération Africaine de Football en janvier 2022.

Pour l'heure, deux noms se détachent du lot. Vainqueur de la Ligue des champions avec Chelsea et auteur d'une campagne remarquable tant en C1 qu'en championnat (16 clean sheets en Premier League) Edouard Mendy s'affiche avec Riyad Mahrez, lui aussi étincelant avec Manchester City, comme les grands favoris dans la lutte pour le précieux sésame.

De son côté, Sadio Mané a pris position. Hors course en raison de sa saison dernière assez décevante, l'ancien messin mise sur le portier des Blues.

*"C'est une fierté de voir un compatriote atteindre ce niveau. Il a fait une très belle saison. Dès fois, je lui envoie des messages pour le féliciter de ses performances... Edouard est un garçon très gentil et sérieux dans son travail. Il mérite de remporter le ballon d'Or. Il a mon soutien à 100%. J'invite les Sénégalais à prier pour lui comme ils l'ont fait avec moi en 2019", confie-t-il à*

la TFM.

[Ref : Africa Sport](#)

---